



Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres Schaukelelefanten!

Wir hoffen, dass ihr Kind und Sie viel Freude daran haben werden.

Der Schaukelelefant ist aus stabiler Birke-Multiplexplatte gefertigt und mit ökologischem Bio-Öl von Osmo an den Schnitkanten behandelt.

Die farbliche Beschichtung besteht aus der EGGER Kollektion "Dekorativ", die häufig z.B. bei hochwertiger Kitaausstattung verwendet wird. Innerhalb von 24 Stunden reduzieren sich Keime und Bakterien nachweislich um 99,9 %. Regelmäßige, haushaltsübliche Reinigung ist ausreichend, um die antibakterielle Oberflächeneigenschaft zu erhalten. Entsprechende Links dazu finden Sie auf unserer Homepage.

Sicherheitshinweise für das Spielen mit dem Schaukelelefanten



Achtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet. Sturzgefahr!

Achtung! Benutzung nur unter unmittelbarer Aufsicht von Erwachsenen!



Der Schaukelelefant kann von Kindern unter 3 Jahren benutzt werden - Die Kinder müssen dabei unbedingt von einem Erwachsenen beaufsichtigt werden.

Das Design der Kuven ist so ausgelegt, dass bei starkem Schaukeln, kurz vor dem "Kippunkt", der Schwung gedämpft wird.

Es ist jedoch möglich, mit entsprechend wildem Schaukeln den Elefanten zum Kippen zu bringen. Deshalb sollte jederzeit ein Erwachsener das Kind beim Schaukeln beaufsichtigen.

Stubenrauch-Hamburg ist in keiner Weise für Unfälle, bzw. Verletzungen durch unsachgemäße Nutzung verantwortlich. Maximale Belastung: 50kg

Für weitere Informationen oder zum Anlegen einer Retoure kontaktieren Sie bitte unseren Support:

support@stubenrauch-hamburg.com



Congratulations on the purchase of your rocking elephant!

We hope that you and your child will enjoy it a lot.

The rocking elephant is made of sturdy birch multiplex board and treated with ecological organic oil from Osmo on the cutting edges.

The colored coating consists of the EGGER "Decorative" collection, which is often used, for example, for high-quality daycare equipment. Germs and bacteria are reduced within 24 hours verifiably by 99.9%. Regular household cleaning is sufficient to maintain the antibacterial surface properties. Corresponding links can be found on our homepage.

Safety instructions for playing with the rocking elephant



Attention! Not suitable for children under 36 months. Danger of falling!

Attention! Use only under the direct supervision of adults!



The rocking elephant can be used by children under 3 years of age - the children must be supervised by an adult at all times.

The design of the skids is optimized in a way, that when there is strong rocking, shortly before the "tipping point", the momentum is dampened.

However, it is possible to make the elephant tip over by swinging wildly. Therefore, an adult should supervise the child while rocking at all times.

Stubenrauch-Hamburg is in no way responsible for accidents or injuries due to improper use.

Maximum load: 50kg

For further information or to return a product, please contact our support:

support@stubenrauch-hamburg.com